Sportliches Wochenende beim SV Bad Rappenau

Am vergangenen Wochenende stand einiges beim Schützenverein auf der To- Do- Liste.

Am Freitag ging es los mit dem ersten Arbeitseinsatz des Wochenendes es hieß das die komplette Außenfassade abgedampft werden soll. Gesagt getan, es wurde ein Gerüst gestellt und mit 3 Hochdruckreinigern losgelegt. Das Wetter spielte mit und somit konnte es am Samstag mit dem streichen weitergehen. Die helfenden Hände schafften es das das Schützenhaus fast fertig ist, in den nächsten Wochen geht es nun dran es noch zu verschönen mit unserem Logo. An dieser Stelle möchte sich der Schützenverein bei allen Helfer bedanken die bei den Arbeitseinsätzen geholfen haben und dazu bei gesteuert haben das dies in einer "sportlichen" Zeit erledigt war.

Das Wochenende war aber natürlich noch nicht vorbei nach dem Arbeitseinsatz, also hieß es für unsere Sportpistolen Mannschaft am Sonntag "gut Schuss". Es war der letzte Heimkampf unserer Mannschaft, zu Gast kam die Mannschaft aus Eschelbach. Thorsten hat ein Ergebnis von 258 Ringen erzieht, Frank erreichte 251 Ringe und Leo erzielte 216 Ringe. Die Mannschaft vom SV Bad Rappenau gewann den Wettkampf mit 725 Ringen. Wir gratulieren und wünschen schon heute für den letzten Wettkampf in 2 Wochen unserer Mannschaft "gut Schuss".

Man könnte nun meinen das das Wochenende nicht mehr zu bieten hat, allerdings müssen wir euch hier enttäuschen. Ebenfalls am Sonntag fand der "1. Meckesheimer Blasrohr Cup" statt. Wir, der SV Bad Rappenau sind natürlich mit dabei, wir haben sehr fleißige Mitglieder die beim Blasrohr schießen Feuer und Flamme sind.